

Brände verhüten



Keine offene Flamme; Feuer, offene Zündquelle und Rauchen verboten

Verhalten im Brandfall

Ruhe bewahren

Brand melden



Notruf 112

In Sicherheit bringen

Gefährdete Personen warnen

Hilflose mitnehmen

Türen schließen



Gekennzeichneten Fluchtwegen folgen



Sammelstelle aufsuchen

Löschversuch unternehmen



Feuerlöscher benutzen

Brandschutzhinweise für das Schülerwohnheim Bad Wörishofen (Haus 2)

Nicht erlaubt:

- private elektrische Geräte wie z.B. Wasserkocher, Kaffeemaschinen, Mikrowellen, sowie Shishas, Zigaretten, Räucherstäbchen und Kerzen, etc.

Rauchmelder:

- Im Gebäude und in den Zimmern befinden sich Rauchmelder, die im Brandfall einen Alarmton auslösen. Im Haus 2 sind alle Rauchmelder miteinander vernetzt, das heißt, wenn ein Rauchmelder Alarm anschlägt, alarmieren kurz darauf auch alle anderen Rauchmelder.
- Die Rauchmelder sind **nicht** an eine Brandmeldeanlage angeschlossen, somit ist **immer** im Brandfall die Einsatzleitstelle über die 112 telefonisch (Handy) zu verständigen. Über das Nottelefon ist auch die diensthabende Aufsicht zu informieren, sofern dies noch gefahrlos möglich ist.

Verhalten im Alarmfall:

- Wenn möglich Fenster und Türen schließen, Türen aber nicht abschließen.
- Nicht durch stark verrauchte Räume flüchten (bereits 3 Atemzüge können zur Bewusstlosigkeit führen), ggf. im Zimmer bleiben und sich am Fenster bemerkbar machen.
- Die Rauchschutztüren in den Fluren schließen sich im Brandfall automatisch, können von Hand aber jederzeit geöffnet werden.
- Sich auf dem kürzesten Weg zum Sammelplatz (rotes Sportfeld) begeben.

Löschversuch:

- Im Haus befinden sich ausreichend Feuerlöscher, Löschversuche nur bei einem Entstehungsbrand unternehmen, ohne sich selbst oder andere zu gefährden.

Wichtig:

Menschen-/Selbstrettung hat immer Vorrang vor der Brandbekämpfung.

- Wenn möglich mehrere Feuerlöscher gleichzeitig benutzen, nicht hintereinander, auf Wiederentzündung achten.
- Brände, egal wie klein sie waren und gelöscht werden konnten sind immer sofort der Heimleitung zu melden.